
COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 

Le tout premier conseil d’administration pour L’ENTRÉE est maintenant créé! 

Coaticook, le 31 janvier 2024 – Mardi le 30 janvier dernier avait lieu l’Assemblée générale de fondation 
de l’OBNL L’ENTRÉE au Coffret de l’imagination. Toutes et tous mobilisé·e·s pour le logement abordable, 
près d’une quarantaine de personnes se sont réunies lors de cette première rencontre organisée par la 
MRC de Coaticook, la Corporation de développement communautaire (CDC) de la MRC de Coaticook et 
la SADC de la région de Coaticook. Rappelons que les trois partenaires ont collaboré pour créer 
L’ENTRÉE; un OBNL nouvellement incorporé qui agira à titre de propriétaire immobilier afin d’offrir des 
logements abordables à la population de la MRC de Coaticook.  

Légende : Une quarantaine de personnes étaient présentes pour l’assemblée de fondation. 

Outre la présentation du projet et des parties impliquées, l’objectif de cette assemblée était 
d’approuver les règlements généraux et de conclure par la création du tout premier conseil 
d’administration de l’organisme. Pour débuter le projet et assurer un bon démarrage, trois postes ont 
été pourvus par des membres fondateurs ; monsieur Michel-Henri Goyette à titre de représentant de 
la MRC, madame Émilie Drouin pour la CDC et madame Joanne Beaudin pour la SADC. Quatre autres 
sièges étaient disponibles pour lesquels cinq personnes ont démontré leur intérêt. Après avoir présenté 
leur candidature, les membres ont passé au vote et ont élu les candidat·e·s suivants : monsieur Raynald 
Drolet et mesdames Luce Paradis, Martine Lebel et Maude Sirois. 



Légende : Le nouveau conseil d’administration de l’ENTRÉE : Joanne Beaudin, Michel-Henri Goyette, 
Émilie Drouin, Martine Lebel, Luce Paradis, Maude Sirois et Raynald Drolet.  

Inspiré par l’initiative SOLIDES de Châteauguay, les organisateurs avaient invité le directeur général 
François Giguère afin qu'il puisse présenter son modèle et répondre à quelques questions. 
Finalement, notons que le conseil d’administration sera épaulé par la Fédération régionale des 
OSBL en habitation de la Montérégie et de l’Estrie (FROHME). Cet organisme avec beaucoup 
d’expérience dans le domaine accompagnera l’équipe pour le démarrage du projet ainsi que pour 
la gestion des futurs immeubles. Martin Bécotte, directeur aux projets spéciaux de la FROHME 
était d’ailleurs sur place hier pour présenter la fédération ainsi que pour présider la première 
assemblée générale en toute convivialité. 

Si vous n’avez pas pu assister à la rencontre ou si le projet vous intéresse et que vous souhaitez en savoir 
davantage, ou encore devenir membre, nous vous invitons à remplir ce formulaire 
d’intérêt : forms.office.com/r/pAz6a9PhFA.   
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Source   
Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook 
c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca, 819 849-7083 poste 249

Informations   
Maude Sirois, chargée de projet en habitation à la MRC de Coaticook 
m.sirois@mrcdecoaticook.qc.ca, 819 849-7083, poste 219

Entrevue 
Michel-Henri Goyette, maire de Martinville et élu responsable de l’habitation 
Joanne Beaudin, directrice générale de la SADC de la région de Coaticook 
Émilie Drouin, directrice générale de la CDC de la MRC de Coaticook  

https://forms.office.com/r/pAz6a9PhFA
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